

# Weekly Report



## 名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日 13:00～14:00	会長	島村恵三
例会場	ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋	幹事	加藤正広
承認	2013年6月18日	公共イメージ 向上	藤谷 猛



2022～2023年度名古屋アイリスRCのテーマ

ちょっと無理して一步を踏み出し、  
10年後のアイリスを創造し、  
独自性を発揮して活動しよう。

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

### 第412回 例会

2022年8月24日 13:00～

- 司 会 生田瀬津子 例会・出席・親睦委員
- 斉 唱 手に手つないで
- 出席報告 出席者数 15名 / 27名  
出席率 55.5%
- ゲ ス ト
- ビジター 名古屋北 RC 会長 杉浦秀一様  
名古屋北 RC 幹事 岡本雄三様

#### ニコボックス

- 名古屋北 RC 幹事 岡本雄三 様  
名古屋北 RC の岡本です。本日は宜しくお願  
い致します。
- 島村恵三 会長  
杉浦会長、岡本幹事、ようこそアイリスへ。松尾  
さん、卓話宜しくお願い致します。
- 加藤正広 幹事  
名古屋北ロータリークラブ会長 杉浦秀一様、  
幹事 岡本雄三様、ようこそアイリス RC の例会  
へお出で下さいました。有難うございます。本  
日の自己紹介卓話、松尾さん楽しみにしてお  
ります。
- 安井忠 ロータリー財団委員長  
松尾君の自己初回です。楽しみにしてお  
ります。
- 荒山久美 例会運営委員長  
8月は、誕生日月なので入れさせて頂きます。  
亡き母、祖母、まだ生きている、つれ合いと弟も  
8月生まれです。
- 松尾 聡 例会運営員  
入会させて頂いて2ヵ月となりました。今後とも  
宜しくお願い致します。

#### 会長挨拶



みなさん、こんにちは。  
お盆休みがあった為、2週間ぶり  
の例会となります。みなさん、夏休み  
はいかがお過ごしでしたでしょうか？  
ゆっくりされましたか？

私は12日の早朝に会社から電話  
がありました。早朝、深夜の会社から

の電話はいい話であるはずもなく、電話をとりました。内  
容は不審車両が社内の駐車場に侵入し、駐車場に停  
めていたトラック5台に接触し、そのまま逃走していった  
とのこと。

警察の話しから、相手車両は盗難車、犯人は外国人  
で、車は会社の近くに乗り捨てて逃げたということでした。  
犯人が捕まっても外国人だし、賠償するだけの能力も  
ないと思いました。通常は盗難車両が交通事故を起  
こした場合の責任は運転していた本人にあり、盗難被害  
を受けた持ち主には責任がないのです。

ところが、本件の場合、持ち主がコンビニで買い物中、  
エンジンをかけたままの状態です。この場合、エンジンをかけたまま盗  
まれたという事です。この場合、エンジンをかけたまま盗  
まれた為、盗難にあった持ち主にも管理責任が発生す  
ることになるそうです。幸い、相手車両は任意保険に  
加入しており、相手の保険で賠償してもらえましたが、  
相手の方は踏んだり蹴ったりで気の毒に思いま  
した。

みなさんも「ちょっとだから」とエンジンをかけっ  
放して車を離れないよう、注意して下さい。盗難にあ  
うと責任を問われる可能性がありますので、注意して  
下さい。

#### 名古屋北 RC 杉浦会長ご挨拶



本日、お越し頂きました名古屋北  
ロータリークラブ会長 杉浦秀一様  
よりご挨拶を頂きました。  
(抜粋)

先ほど会長様からアイリス RC は人  
数が少ないというお話がありました。  
名古屋北 RC は100名を超えるク  
ラブですが、派閥もなくフレンドリーな  
クラブで御座います。雰囲気はアイリスさんと大変似  
ております。もしお時間が許せば、金曜日の12時半から  
例会をやっておりますので是非来て頂きたいです。本  
当に遊びに来て頂ければと思います。先ほど会長さん  
から伺いましたが、アイリスさんは10周年という事  
ですね。来年、4月にチャリティゴルフをやる予定で  
おります。できれば10周年という事であれば一緒にチ  
ームが出来ればありがたいと思っております。皆さん  
には是非ともですね、お仲間を誘って頂き参加して  
欲しいと思います。貸し切りですので他に募集する  
より身内で何とかやりたいと思っております。仲間  
になって頂ける方を増やしましょう。是非とも力  
をつけて行きたいという風に思います。私からも  
もちろん応援からアイリスさんを紹介しようと思  
っております。

本日は自由にお話をさせて頂きありがとうございました。

## 幹事報告

皆さんこんにちは、本日の例会に名古屋北ロータリークラブより本年度の杉浦秀一会長と岡本雄三幹事が来て頂いております。後ほど杉浦会長にはご挨拶を頂きます。宜しく願いを致します。

また、本日の卓話ですが、新入会員の松尾さんの自己紹介卓です。こちらも楽しみにしております。

あと、皆様へお願いが御座います。日本ウクライナ文化協会主催のウクライナの子供たちが描いた絵ハガキの販売をお願いしております。名古屋和合ロータリークラブが協力をして、東名古屋分区のロータリークラブの皆様へご協賛をお願いしたいという事です。こちらの絵葉書 1 枚¥1,000 円にて 30 枚御座います。売上金は、日本ウクライナ文化協会、ザボリージャのロータリークラブを通して現地の小学生の生活・教育支援に充てられる予定ですので、お 1 人様 1 枚でも多くご協賛のお願いを申し上げます。

私、幹事の加藤が回りますので、ご協力宜しくお願い致します。

以上、幹事報告でした。

## 卓話

卓話者:例会運営員 松尾 聡さん

演 題:自己紹介職業



蒲郡信用金庫の松尾と申します。本日は、「自己紹介と職業」というテーマをいただいておりますので、しばしお付き合いのほど、よろしくお願い致します。

先月から昭和区にあります東郊通支店に支店長として赴任し、前任者から引き継いで当ロータリークラブに参加させていただいております。当クラブに参加させていただいて 1 か月半ほど経過しましたが、とてもアットホームな雰囲気であると感じております。私にも初めて例会に参加させていただいたときから皆様と親しく接していただき、大変うれしく思っております。

私の自宅は豊川市で、朝晩 2 時間かけて通勤しており、最近、やっと慣れてきたところです。豊川市については、豊川稲荷が有名と思われませんが、戦時中は市の中心部に広大な海軍工廠があり、終戦近くには空襲で多数の被害者が出たと聞いております。戦後、その跡地には陸上自衛隊の駐屯地と工業団地が作られ、その中にある日本車輛豊川製作所では新幹線の車両を製造しており、夜間に大型の自動車で陸送する光景をテレビで見られた方もおみえになるのではないかと思います。

現在 57 歳で妻と二人暮らし、長女は今年大学を卒業して社会人 1 年生、長男は大学 2 年生で、それぞれ一人暮らしをしております。勤務しております蒲郡信用金庫は名古屋市から静岡県湖西市にかけての地域に 44 店舗で営業しており、会社自体は今年で創立 74 年目、東郊通支店はオープンしてから 59 年目になります。

当支店では、長年お取引いただいているお客様と、そのお客様からご紹介いただいたお客様等、様々なご縁をきっかけに広がったお客様に支えられ、日々、営業させていただいており、誠にありがたく感謝いたしております。

仕事の内容は基本的には銀行と同じですが、営業地域については金融庁の認可が必要で、現在は名古屋市の北部および知多半島の一部を除いた愛知県全域及び静岡県西部のお客様に限定されております。また、ご融資できる事業者については従業員数 300 名以下または資本金 9 億円以下の事業者には法令で制限されております。

近時は、新型コロナの影響が長引く中、資金繰りの支援や経営改善、事業再構築等に取り組むと共に、気候変動などの社会的課題の解決に資するよう、カーボンニュートラルや GX、また DX 等に対するお客様のニーズにも対応を始めております。

当地での勤務は初めてで地域事情については勉強中の身ではありますが、例会等には可能な限り参加し、当ロータリークラブの運営・発展に貢献して参りたいと考えておりますので、今後ともご指導ご鞭控のほど、よろしくお願い申し上げます。